



FÊTE DU CORPUS CHRISTI

Le 22 juin '25 – Cycle C



AMOUR PARTAGÉ



AMBIANCE

Aujourd'hui, nous célébrons le Corps et le Sang du Christ. Ce faisant, nous nous souvenons que Jésus s'est donné totalement pour nous et nous demande de faire de même : que sa façon d'aimer et de vivre devienne aussi la nôtre.

S'il nous a aimés au point de donner notre vie, nous sommes invités à donner le meilleur de nous-mêmes pour les autres, à commencer par ce que nous vivons tous les jours, avec les personnes que nous avons à proximité, là où nous sommes.

Jésus nous appelle à donner la vie :

pour apporter de l'espoir là où il y a de la tristesse, prendre soin et accompagner là où il y a de la solitude, Construire la paix et l'amour là où il y a de la haine ou de l'indifférence.

Que leur dévouement nous motive à toujours parier sur la vie, en semant l'amour dans tout ce que nous faisons.

CHANT. PANGE LINGUA GLORIOSI • JULIANO RAVANELLO • CHANTS GRÉGORIENS

<https://youtu.be/cIE1g2DSuII?si=BvSEM85OhyzpTvRT>

ÉVANGILE – Luc 9, 11b-17

« Jésus leur fit bon accueil ; il leur parlait du règne de Dieu et guérissait ceux qui en avaient besoin. Le jour commençait à baisser. Alors les Douze s'approchèrent de lui et lui dirent : « Renvoie cette foule : qu'ils aillent dans les villages et les campagnes des environs afin d'y loger et de trouver des vivres ; ici nous sommes dans un endroit désert. » Mais il leur dit : « Donnez-leur vous-mêmes à manger. » Ils répondirent : « Nous n'avons pas plus de cinq pains et deux poissons. À moins peut-être d'aller nous-mêmes acheter de la nourriture pour tout ce peuple. » Il y avait environ cinq mille hommes. Jésus dit à ses disciples : « Faites-les asseoir par groupes de cinquante environ. » Ils exécutèrent cette demande et firent asseoir tout le monde. Jésus prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il prononça la bénédiction sur eux, les rompit et les donna à ses disciples pour qu'ils les distribuent à la foule. Ils mangèrent et ils furent tous rassasiés ; puis on ramassa les morceaux qui leur restaient : cela faisait douze paniers »

Pour approfondir la Parole de Dieu aujourd'hui *(Marie-Noëlle THABUT)*

Gn 14,18-20. Un mystérieux « prêtre du Très-haut béni Abraham, « le père des croyants » qui lui offre la dime de son butin. La tradition chrétienne a vu dans ce « roi de Salem » une figure du Christ.

Psaume 110, 1-8. Louange au Christ ; en lui, le Prêtre parfait qui intercède pour nous, les promesses s'accomplissent.

1Co 11,23-26. Le plus ancien témoignage sur l'origine et le sens de ce que font les chrétiens lorsqu'ils célèbrent le « Repas du Seigneur, « mystère de la foi », appelé Eucharistie.

Lc 9,11b-17. Pour la fête du Corps et du Sang du Christ, nous lisons un récit de miracle et plus exactement de multiplication des pains : ce choix peut nous surprendre ; Corps et du Sang du Christ, nous pensons aussitôt à l'Eucharistie et à première vue, quel lien y a-t-il entre l'Eucharistie et un miracle de multiplication des pains ? Saint Luc, lui-même, pourtant, a très certainement voulu marquer ce lien car il décrit les gestes de Jésus avec les

termes mêmes de la liturgie eucharistique : « Jésus prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il les bénit, les rompit et les donna à ses disciples. » Jésus annonce le règne de Dieu par ses paroles et par ses actes. La multiplication des pains, aussi, c'est le règne de Dieu en actes ; nourrir ceux qui ont faim, c'est faire naître le règne de Dieu. « Le jour commençait à baisser » : les disciples ont souci de ces gens qui vont se laisser surprendre par la nuit ; très sagement ils suggèrent la solution : il faut disperser cette foule, renvoyer tout le monde ; chacun pourra régler son problème de logement et de nourriture ; on trouvera bien le nécessaire dans les environs... apparemment, à en croire le texte de Luc, c'était envisageable. Mais Jésus ne retient pas cette solution de dispersion : on peut se demander pourquoi ? Peut-être le Règne de Dieu qu'il annonce ne cadre-t-il pas avec des solutions de dispersion ? Le Royaume de Dieu est un mystère de rassemblement, nous le savons ; il ne s'accommode pas du « chacun pour soi ». Il choisit donc la solution du rassemblement. Il « bénit » les pains : ce n'est pas un rite magique sur le pain ; c'est reconnaître le pain comme don de Dieu et lui demander de savoir l'utiliser pour le service des affamés. Reconnaître le pain comme don de Dieu. C'est Saint Jean, lui, qui rapporte la recommandation de Jésus : « Ce que j'ai fait pour vous, faites-le-vous aussi. » **Ce qui veut dire qu'il y a deux manières indissociables de célébrer le mémorial de Jésus-Christ : non seulement partager l'Eucharistie mais, très concrètement, multiplier les richesses du monde pour les partager à tous les hommes.**

Des pistes pour la prière

- Que signifie la fête du corps et du sang du Christ dans ta vie ?
- Partage-le avec Jésus et avec tes sœurs de la Communauté !



MUSIQUE AMBIANTE.

LA NOSTALGIE - FELIXDROID

Partie 1 <https://youtu.be/wS6rBpO0F0A?si=-bWGaRdfv88XUkpC>

Partie 2

<https://youtu.be/bst1KUN1orQ?si=c8Lk3y54qKuHtZ7D>

CÉLÉBRER LA VIE

Nous célébrons la vie
que tu nous donnes et
nous invitons à la partager.
Nous voulons saluer ta
proposition de donner la vie,
là où il n'y en a pas,
là où cela semble impossible,
où règne la tristesse.
Nous voulons le faire avec joie,
espoir, bonne énergie, foi que
tout transforme.
Nous ne voulons pas augmenter
plus de murs, nous voulons
construire ponts,
raccourcir les distances,
effacer les frontières,
guérir les plaies ouvertes.
Nous voulons lever les tombés,
pour guérir les cœurs brisés,
pour embrasser sans crainte,
pour accueillir Celui qui est
rejeté, pour reconnaître la valeur
de ceux qui sont tombés
de chaque femme,

appeler chacune par son nom.
Nous voulons nous donner et
nous donner sans réserve,
être avec celui qui est dans
le besoin, sans regarder qui,
sans se demander pourquoi,
simplement d'aimer,
simplement de donner à manger,
simplement à partager
ce que nous sommes.
Il suffit d'autoriser
la vie sur terre.
Nous voulons créer des liens,
nourrir des liens, rendre grâce
d'être et avoir une famille,
être une communauté,
apprendre à vivre ensemble,
être le reflet de son amour,
semer la vie, semer l'espérance,
semer la normalité, semer la paix.
Rends-nous courageux, Seigneur,
fais-nous généreux,
fais-nous simples,
fais-nous tiens.

CHANT. FAITES CECI EN MÉMOIRE DE MOI - CRISTOBAL FONES S.J. CHORUS CŒURS AGITÉS

<https://youtu.be/KgsLQy8grmM?si=CjnnpVPb0XlMijtx>



Sœurs de la Charité de Sainte-Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(Espagne)

www.chcsa.org

